

Des sportives de 7 disciplines représenteront Cuba en République Dominicaine au Festival Sportif de la femme



Des sportives de sept disciplines représenteront Cuba à une compétition organisée par la République Dominicaine sous le nom de Festival Sportif de la Femme .

Le directeur du sport de haut niveau de l'INDER, l'Institut National du Sport de l'Éducation Physique et des Loisirs, Norge Marrero a confirmé à Jit, le journal numérique que la compétition aura lieu du 14 au 16 mars prochains et qu'elle accueillera 23 Cubaines.

4 athlètes, 4 judokas, 4 sportives de taekwondo, 3 karatékas, 3 lutteuses, 3 haltérophiles et 2 tireuses à l'arc nous représenteront.

La presse dominicaine a signalé que ce festival a prévu de réunir quelque 1000 sportives de 19 pays. Les échecs, le basket, le handball, la boxe, l'escrime, le football, le hockey sur gazon, le mountain bike, le

softball et le tennis y seront à l'honneur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/16722-des-sportives-de-7-disciplines-representeront-cuba-en-republique-dominicaine-au-festival-sportif-de-la-femme>



Radio Habana Cuba